

青葉便り

2008年12月18日発行 第2号

青葉便り第1号から数ヶ月経過しましたが、皆様お変わりありませんか？
私達「青葉の会」はこの数ヶ月で各階のイベントに多く参加させて頂きました。
ここに活動の報告をさせていただきます。

～活動経過～

○9月

9月26日(金)「秋のコンサート」：8階病棟にて
合唱団「コーロオルティンシア」様と一緒に合唱を披露させて頂きました。
合唱団の先生より、「去年よりも元気だった」「前よりも上手になった」と
お褒めの言葉を頂きました。

発表曲：「椰子の実」「われは海の子」「朧月夜(アカペラ)」

○10月

10月18日(土)誕生会セレモニー：5階病棟にて
101歳を迎える患者様に、全員でお祝いの歌を披露させて頂きました。

発表曲：「椰子の実」「われは海の子」「朧月夜(アカペラ)」

○11月

11月26日(水)「ヤマハシニアアンサンブルコンサート」：5階病棟にて
演奏に合わせて合唱を披露させて頂きました。

発表曲：「四季の歌」「里の秋」「紅葉(二部合唱)」「この道」



8階病棟での「秋のコンサート」の様子



「ヤマハシニアアンサンブル」様との発表

メンバーは随時募集中です。お近くの作業療法士までお声掛け下さい。
平成21年度に向けて更に発展していきたいと思っております。

今回の「青葉便り」担当は作業療法士 林でした。

それでは、次回の青葉便りをお楽しみに！

文責：作業療法士 林 真琴